



D 460BVL
Montageanleitung
Assembly instruction

Durch Montage der Bettverlängerung D 460BVL kann die Spitzenweite auf 1030mm erweitert werden.

Beachten Sie die folgenden Schritte zur richtigen Montage der D 460BVL

The total length of the lathe bed can be increased to 1030mm by installing the bed extension B 460BVL.

Please use the following method to install the D 460BVL.

1. Entfernen Sie die Endplatte der Drehmaschine auf der rechten Seite
1. Remove the side end on the lathe bed on the right side
2. Richten Sie die 2 Löcher der Bettverlängerung zu den 2 Gewindebohrungen am Ende des Maschinenbettes aus und befestigen Sie sie mit 2 Sechskantschrauben M10x25, Federringen und Unterlegscheiben mit einem 10 mm Innensechskantschlüssel.
2. Align the 2 holes in the end of the lathe bed with the 2 holes (in the of the bed extension), and fasten with 2 M10x25 hex head bolts, lock washers and flat washers using 10mm Allen key.
3. **WICHTIG!** Vor dem Festziehen dieser 2 Schrauben schieben Sie den Reitstock nach rechts. Achten Sie darauf, dass die eine Hälfte des Reitstockes auf dem Ende des Maschinenbettes und die andere Hälfte auf der Bettverlängerung sind und fixieren Sie so den Reitstock. Achten Sie nun darauf, dass die Bettverlängerung bündig zum Maschinenbett ist und ziehen Sie die Befestigungsschrauben fest an.
3. **IMPORTANT!** Before tightening these 2 bolts, slide the tailstock assembly to the end side of the lathe bed. Make sure half of the tailstock assembly is on the end of the bed and the other side is over the channel of the bed extension and tighten the tailstock assembly. Now tighten the fixing bolts will ensure the lathe bed is flush with the bed extension.



WARNUNG / WARNING

Beachten Sie immer die Sicherheitshinweise der Maschine!
Always follow the safety instructions of the machine!